24882 RESOLUCIÓN de 9 de diciembre de 2002, del Ayuntamiento de Lezo (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para prover varias plazas.

El Ayuntamiento de la universidad de Lezo convoca concurso-oposición libre para cubrir las siguientes plazas vacantes reservadas a funcionarios, de acuerdo con las bases que se han publicado en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa», número 232, de 9 de diciembre de 2002:

Técnico de Administración General. Escala de Administración General, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

Técnico Medio. Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Medio.

Policía Municipal (dos plazas). Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, perfil lingüístico 2.

Oficial. Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Oficial, perfil lingüístico 3.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios de estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» y en el tablón de anuncios municipal.

Lezo, 9 de diciembre de 2002.—El Alcalde, Aitor Sarasola Salaberría.

24883 RESOLUCIÓN de 10 de diciembre de 2002, del Ayuntamiento de A Coruña, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de A Coruña» número 260, de fecha 13 de noviembre de 2002, se publicó anuncio relativo a la convocatoria pública para la provisión de las siguientes plazas vacantes de este excelentísimo Ayuntamiento de Administración Especial.

Convocatoria específica 9/01. Diversas plazas derivadas de procesos de estabilización:

Un Arquitecto superior: Subescala Técnica, clase Técnico superior.

Un Ingeniero técnico industrial: Subescala Técnica, clase Técnico medio.

Dos Técnicos superiores (en empleo): Subescala Técnica, clase Técnico superior.

Dos Técnicos medios (en empleo): Subescala Técnica, clase Técnico medio.

Un encargado de servicios especiales: Clase Cometidos Especiales.

Un Técnico auxiliar de atención ciudadana: Subescala de Servicios Especiales, clase Cometidos Especiales.

El sistema de selección de todas las plazas es el de concurso-oposición.

Las bases íntegras de esta convocatoria aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña» número 260, de 13 de noviembre de 2002.

La regulación de estas convocatorias se completa con la establecida en la convocatoria unitaria para plazas de funcionarios de carrera, correspondiente al ejercicio de 2001. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a la provisión de estas plazas, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña», y en el tablón de edictos de este excelentísimo Ayuntamiento.

A Coruña, 10 de diciembre de 2002.—La Concejala Delegada de Personal, M.ª Nieves Vázquez Novo.

UNIVERSIDADES

2484 RESOLUCIÓN de 20 de noviembre de 2002, de la Universidad de Málaga, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza de Catedrático de Universidad.

Convocada a concurso por Resolución de la Universidad de Málaga, de 14 de noviembre de 2002 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de diciembre), una plaza de Catedrático de Universidad en el área de conocimiento de «Tecnología Electrónica» (número 044CUN01), y no habiendo superado la primera prueba ningún aspirante,

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza de Catedrático de Universidad en el área de conocimiento de «Tecnología Electrónica», adscrita al Departamento de Tecnología Electrónica.

Málaga, 20 de noviembre de 2002.—El Rector, Antonio Díez de los Ríos Delgado.